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DEPORTES 

El pasado 7 de marzo 

Se presentó el Club Ciclista Getafe 
El pasado domingo 7 de marzo, se presentó el Club Ciclista Getafe para la temporada 1993 en la ex

planada del Cerro de los Angeles. Durante esta temporada recorrerá más de 3.000 km. por las carrete

ras del sur de la Comunidad de Madrid. 

Desde marzo hasta octubre este grupo de más de 40 aficionados al deporte de la bicicleta desarrollarán 

el calendario oficial y compartirán aficiones ocio y deporte. 
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GETAFE no comparte necesariamente el 

criterio de sus colaboradores en los tra-
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de criterios reflejada en las colaboracio-
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de mostrar la mayor amplitud de ideas 

en beneficio de nuestros lectores. 
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e onstruir una ciudad con personalidad propia debe ser una tarea 

conjunta que deben emprender los vecinos y la Administra

ción. La Administración planeando las condiciones y caracte

rísticas deseables y los vecinos apuntando sugerencias con el fin de 

conseguir, entre todos, una ciudad más habitable. La participación de 

todos es fundamental para lograr una mayor calidad de vida y un ma

yor bienestar. 

De aquí la importancia que tiene la redacción de un nuevo Plan Ge

neral de Ordenación Urbana para la vida de un municipio. Planificar el 

suelo destinado a viviendas, a industria, a zonas verdes, es vital para 

que el desarrollo municipal sea armónico. 

El Plan General vigente en Getafe data de 1986, desde entonces han 

transcurrido cinco años, en el transcurso de los cuales Getafe ha expe

rimentado cambios importantes que hacen necesaria una revisión que 

haga frente a la nueva demanda. Así, el Ayuntamiento ha redactado un 

Avance de un nuevo Plan General que diseña las líneas de desarrollo 

básicas del municipio para los próximos años que se pueden resumir 

en varios puntos: oferta de suelo para 3.000 nuevas viviendas, amplia

ción de la Universidad Carlos III en el Bercial, desarrollo de nuevos 

polígonos industriales, ampliación del Parque de la Alhóndiga, crea

ción de nuevas zonas verdes ... 

Todo ello está contenido en el Avance del Plan General que se pre

senta mediante una exposición abierta a todos los vecinos, que perma

necerá en el Hospitalillo de San José hasta el 18 de abril. Ahora es el 

tiempo de que conozcan estas propuestas y den a conocer sus sugeren

cias para construir, entre todos un Getafe mejor. 

Partidos _E)_olíticos 

Subvención para 
restaurar la torre 
de La Magdalena 

Adjudicación 
del aparcamiento 
en la Ericsson 

10 Getafe, avance
de un Plan 
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6 
Ayuntamiento de 

Getafe 

RELACION DE ADJUDICATARIOS DE VIVIENDAS 

DE PROTECCION OFICIAL EN EL VENTORRO-BARDALON 

PERTENECIENTES A LA COOPERATIVA 

ALMONACID S. COOP. LTDA. 

Dentro del Plan "Vivir en Getafe", el Pleno del Ayuntamiento adjudicó el 18 de Septiem

bre, definitivamente una parcela de terreno del Ventorro-Bardalón a la Cooperativa de Vivien

das Almonacid. La relación de adjudicatarios de las citadas viviendas es la siguiente: 

Nombre apellidos Nombre apellidos 

ANTONIO AGUILAR TENDERO M
ª LOURDES MAROTO VILLALVILLA 

FELIX ARAEZ SERRANO Mª PALOMA MARTIN SEBASTIAN 

RAUL ARAQUE LOPEZ JUAN C. MARTINEZ MARTINEZ 

LUIS ARAQUE SERRANO MIGUEL MARTINEZ MINGUEZ 

ANA ISABEL BARROSO PINO ANA Mª MATUTE GARRIDO 

JUAN A. BERLANAS HERNANDEZ ALFREDO MAYO RODRIGO 

Mª TERESA BODAS GOMEZ J. ANTONIO MINGO BRAVO 

ANTONIA BOIZA BLANCO EDUARDO MONGE ALARIO 

BELEN BRAVO BERLANGA ANTONIO MUÑOZ CUEVAS 

JOSE LUIS CABALLERO MARTIN ANGEL OLLERO AGUADO 

MIGUEL CABRERA POZO JUAN C. ORTEGA CANO 

ANA Mª CRUZ MARTIN MIGUEL PAJARES TOLEDO 

RAUL CHECA MUÑOZ DAVID PEREA ROSA 

M" JESUS DEL RIO GONZALEZ J. MANUEL PEREZ CANTERA 

FRANCISCO DELGADO ARGUELLES JUAN JOSE PEREZ MORENO 

GASPAR DIAZ FERNANDEZ JUAN A. PINTO DOMINGUEZ 

EUGENIO DUQUE SANCHEZ CANDIDO PIZARRO BARBOSA 

CARLOS ESTEBAN ROMERA JOSEFA QUERO VILLAR 

TIMOTEO FABRE LORENTE JUAN C. RAMIRO RODRIGUEZ 

GEMA GALVEZ LUMBRERAS JOSE RESPALDO JIMENEZ 

JUAN A. GARCIA MARTIN JACINTO RODRIGUEZ IGLESIAS 

MOISES GOMEZ D/L IGLESIA AGUSTIN ROMERA CASTELBON 

ANA BELEN GONZALEZ JIMENEZ AURELIO SAN MIGUEL PEREZ 

BEGOÑA GONZALEZ RODRIGUEZ EVA MARIA SANCHEZ LIRIA 

ENRIQUE HERNANDEZ JIMENEZ M
ª ISABEL SERRANO RUEDA 

JUAN HERRERO DE PRADO MIGUEL TOMAS TUDELA 

LUIS HERRERO GARRIDO J. MANUEL VILLANUEVA VILLENA 

J. ESTEBAN JIMENEZ IBARRA JOSE VILLARUBIA MAESTRO 

CESAR LOPEZ DOMINGUEZ 



PSOE 

E 
n anteriores artículos ya se ha venido informando
sobre la revisión del Plan General, tanto en sus 

aspectos más genéricos, objetivos y criterios para la 
revisión, como en temas más concretos relativos a los 
barrios de nuestra ciudad. 

La revisión del 
Plan General 
y el barrio 

Siguiendo este proceso, que se inició 
haciendo referencia al barrio de Buena
vista (Sector III), parece oporuno hacer 
una breve reflexión sobre los objetivos a 
conseguir en el barrio de Centro. 

Al tratarse de un barrio que abarca el 
núcleo más antiguo de Getafe, nos en
contramos con los problemas tradicio
nales de los cascos urbanos históricos 
de todas las poblaciones. 

de Centro 
Jesús Neira Salazar 

Concejal de Urbanismo 

�-------

P-_artido 
popular 

El trazado viario, siguiendo el calleje-
ro y la estructura parcelaria tradicional 

de un núcleo de carácter rural, presenta graves proble
mas para acoger el tráfico, que genera y demanda la 
población actual, hecho que se agrava ante la concen
tración de localizaciones centrales, como la calle Ma
drid y su entorno, de usos comerciales y servicios. 

La escasez de espacios libres de edificación difi
cultan la obtención de dotaciones y equipamientos cu
ya concreción, para evitar elevados costes económi
cos, requiere intervenciones a través de la gestión y 
acuerdo con propietarios, como se ha producido para 
la creación del Parque de los Escolapios o de las pla
zas de la c/ Fuenlabrada, Pza. General Palacios o Pza. 
del Beso, entre otras. 

E 
I equipo de gobierno socialista de Getafe nos con
tinúa sorprendiendo, actuación tras actuación, con 

su peculiar manera de utilizar la mayoría absoluta de 
la que disfrutan en nuestra localidad. No se puede ha
blar de "gobernar con responsabilidad" cuando las ac

v. t'b., 1 ¡,aes a ,en ....
titudes cotidianas de quienes han sido 
puestos donde están por la soberanía 
popular, alcanzan de lleno en el umbral 
de la injusticia. La transparencia y jus
ticia en las actuaciones han de ser el 
mejor pago a esta confianza mayorita
ria de la que disfruta el equipo que nos 
gobierna: lo contrario se llama "abuso 
de poder", cuando menos. 

Getafe tiene 
otro futuro 

Juan Tomás Esteo Palomo 

Portavoz Grupo Popular 
"La última" que han hecho estos se

ñores ha sido la de bajar la retribución del tesorero 
municipal en nada menos que 1.658.183 pesetas. La 
plaza de Tesorero municipal, un funcionario con "ha
bilitación de carácter nacional" que se ganó su plaza 
por oposición, es una de las más valoradas, con un ni
vel 30 Uunto a la de Secretario e Interventor). Sin em
bargo el equipo del PSOE ha decidido bajarle de un 
plumazo su complemento específico, dejándole éste 
por debajo de complementos de plazas con nivel 12. 
En las últimas valoraciones realizadas de puestos de 
trabajo no "habían caído" en tal circunstancia. Ahora, 
por inspiración de no sabemos quién, toman esta deci
sión cuando menos injusta ... ¿Por qué será?. 

Mientras, en otra escena, no sólo mantienen otros 
sueldos sino que se dedican a subirlos ... algunos por 
encima de 1.700.000 pesetas. En concreto, en la recia-

p ART/D05 POLÍTICOS

La intervención en el barrio de Centro, con el obje
tivo de mejorar el medio ambiente urbano y facilitar 
las relaciones entre los ciudadanos, se ha de producir 
en dos sentidos: mejora de la circulación y el aparca
miento, y apertura de espacios libres. 

La actuación en circulación y aparcamiento lleva 
aparejada la continuación en el proceso de peatonali
zación y de restricción del tráfico rodado en determi
nadas calles, junto con el programa de construcción 
de aparcamientos para residentes. 

En cuanto a la apertura de espacios libres, se 
refiere tanto a trazados de alineaciones que per
mitan ampliar algunas calles, como, sobre todo, a 
intervenciones para conseguir liberar espacios 
destinados a plazas y áreas de descanso, paseo y 
juego. 

En este sentido se ha estudiado la creación de un 
paseo peatonal que enlace las actuales plazas de la 
Constitución, donde se va a construir un nuev<? edifi
cio para el Ayuntamiento, con la de la Magdalena, a 
través de las plazas del Reloj y de Carretas, entre las 
que se localizará una plaza de nuevo trazado entre las 
calles Empedrada y Recodo. 

Junto a estas intervenciones debe contemplarse un 
programa de mejora del patrimonio edificado, de con
servación y arreglo de fachadas, así como la limpieza 
y mantenimiento de calles y plazas con inclusión de 
plantaciones de arbolado que mejoren la imagen de 
nuestro barrio más antiguo y tradicional y eleven la 
calidad del ambiente urbano. ■ 

sificación de puestos de trabajo realizada en 1992, cin
cuenta y dos empleados han tenido incrementos en sus 
retribuciones, aparte de lo pactado en convenio, por en
cima de 300.000 pesetas y veinticuatro por encima de 
500.000 pesetas. Claro que estos son "de confianza". 

Como respuesta ... lean bien: "que era la solución 
menos dramática". ¿Cuál hubiese sido la más dramáti
ca? ¿Prescindir del Tesorero? Esto, indiscutiblemente 
no lo podían hacer: el Tesorero tiene su plaza en pro
piedad ... Otros se creen que tienen su plaza en propie
dad ... hasta que el pueblo decide lo contrario. 

Llevamos diez años de decepciones contínuas, de 
hipocresía socialista, de acomodamientos de poltro
nas, de abusos de poder, de política no beneficiosa, si
no de beneficiados, de incoherencia, de falta de ri
gor ... Ya está bien ... Ustedes, señores del gobierno 
municipal lo saben: estan consiguiendo que en nuestra 
sociedad, en nuestra ciudad se instale la desconfianza 
en los órganos de gobierno, el nulo compromiso so
cial... Sin duda para muchos es L A  GRAN DECEP
CION. Sin embargo GE TAFE TIENE O TRO FU TU
RO ... Ustedes lo conocerán. 

A partir del próximo número de este pseudoboletín 
el PARTIDO POPULAR expondrá, siempre que nues
tra obligación de oposición y denuncia no nos lo impi
dan, nuestras PROPUES TAS, PROGRAM A E INI
CIATIVAS APORTANDO SOLUCIONES a los pro
blemas que hoy sigue teniendo nuestra ciudad así como 
NUEVAS IDEAS, que tiene que hacer de Getafe la ciu
dad abierta, plural, sana y moderna. Son las propuestas 
de un PARTIDO DE GOBIERNO PARA GE TAFE. ■ 
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4 
izquierda unida 

E 
ste artículo pretende reivindicar modestamente,
además de las inquietudes existentes hoy en día, 

el reconocimiento social del trabajo continuado y 
sordo que las mujeres como "clase", hemos tenido 

a lo largo de la historia. 

Es quizá en este momento, en que el individua
lismo imperante hace que la sociedad se esté de
sarticulando, cuando la incorporación de la mujer 
a las tareas de "lo político"sea más necesaria que 

nunca, colaborando con su saber hacer histórico y 
aportando una nueva manera de ver la vida, a la 
creación de un mundo más solidario y justo. Pen
samos que la manera de conseguirlo no es repro
duciendo los esquemas machistas de "todo para un 

sexo", sino que se trata de plantear la forma de ha

cer, la forma de crear y la forma de vivir de otra 

manera, no desde una visión unilateral, sino desde 
la visión bilateral (hombre-mujer) que reproduzca 

la realidad existente en la sociedad, una sociedad 
compartida, que supere las contradicciones que vi

vimos. 

Recordemos el papel que la mujer a través del 
tiempo ha jugado como vertebradora y continuado

Una aportación 
indispensable 

Dolores Ruano Sánchez 

Concejala de Izquierda Unida 

ra de la sociedad: 
La mujer como responsable del 

"hogar", como organizadora de la 
economía, como cuidadora de los hi

jos y de los padres, como trabajadora 
en las duras tareas del campo como 

retaguardia en las guerras, en fin, una 

entrega a la sociedad que pocos han 

sabido reconocer. 
En  la actualidad, creemos que la 

traída y llevada igualdad, no debe re

ducirse sólo a la liberación por el trabajo fuera de 
la casa, que es muy importante, sino a que la mujer 
sea libre para poder elegir el papel que quiere jugar 
en la sociedad, sin que esto suponga en ningún caso 

el aceptar trabajos en precarios o aquellos a los que 
el hombre, cada vez más, va renunciando (es curio
so ver que, cuando el hombre empieza a poner en 
tela de juicio el actual sistema del servicio militar, 
algunos aboguen por la incorporación de la mujer 
al mismo). 

La sociedad es cosa de todos y todas en su con
junto, y ésta necesita valorar el papel de la mujer 
como aportación fundamental a la vida y a la socie

dad, sólo así, haciendo justicia todos y todas, sere
mos iguales. 

En definitiva, el grado de desarrollo de una so
ciedad viene dado en buena parte por el grado de 
participación de la mujer en la misma. Desde aquí, 
queremos expresar nuestra consideración a todas 
aquellas mujeres que de forma pública o anónima, 

han contribuido a avanzar en esta dirección, que es 
la dirección común. ■ 

(oRREO 

Ahorrar agua 

Sr. Alcalde: 
Espero sea de su interés pu

blicar esta carta que he pensa
do muchas veces mandarle pe
ro que ahora adquiere máxima 
urgencia y actualidad. 

Cíclicamente asoma en Es
paña el peligro de las restric
ciones de agua con sus desa
gradables secuelas para la vida 
y efectos catastróficos para la 
agricultura y la industria. Pa
ralelamente a la escasez de 
agua se proponen soluciones. 
Una de las primeras es el aho
rro de agua en el riego de par
ques y jardines por medio de 
la  automatización o de la
prohibición, según sea público
o privado el parque o el jardín.
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Las cartas a esta sección se dirigirán a la 

siguiente dirección: 

GETAFE. Boletín InformativoMunicipal 

Ayuntamientode Getafe. 

Ramón y Cajal, 22. Getafe 

Lo primero algo ahorraría, 
quizá. Lo segundo sería obe
decido por pocos. 

Convendría recordar que la 
España seca tiene árboles y 
plantas que no necesitan casi 
agua, una vez arraigadas. Basta 
verlas en el campo florecer con 
humedad o sin ella en tiempos 
de sequía. También las hay fo
ráneas de características seme
jantes. Y no sólo es el tipo de 
árbol o planta adecuado a su 
entorno y clima sino el diseño 
de los parques y jardines lo que 
habría que reconsiderar para 

disminuir el gasto de agua. 
¿Alguién ha pensado lo extra
ño que sería y lo costoso que 
resultaría conseguir una expla
nada seca con plantas medite
rráneas en Inglaterra? Pues lo 
contrario intentamos hacer en 
la España seca con las parade
ras de césped. 

Al ahorro de agua hay que 
añadir otras consideraciones 
estéticas y ambientales. El jar
dín o el parque de árboles de 
hoja caduca, arbustos, setos y 
tierra removida entre ellos, co
mo era el Parque del Retiro de 

Madrid, el Parque de María 
Luisa en Sevilla y tantos otros, 
proporcionan sombra y frescor 
en verano, tamizan la luz y de
jan pasar el sol en invierno. Por 
el contrario, el césped reverbe
ra con el sol y no da sombra. 
La España seca no debe tener 
"complejo de inferioridad esté
tica" de la España verde. Son 
dos bellezas diferentes. 

No importa que, caso de 
publicarse esta carta, estuvié
ramos en ese momento bajo la 
influencia de un generoso 
temporal de lluvia. No impor
ta, no. Volverá a repetirse el 
problema una y otra vez. 

Atentamente le saluda 

Francisco Javier Lorente 

Páramo 

Crítico de arte 



Subvención para restaurar 
la torre de La Magdalena 
El Pleno del Ayuntamiento ha aprobado, por unanimidad, una moción del 
Concejal Delegado de Urbanismo en la que solicita a la Consejería de Edu
cación y Cultura una subvención que financie la restauración de cubiertas 
de la torre vieja de la catedral de la Magdalena en Getafe. 

Ya el 12 de junio de 1992 el Pleno del 
Ayuntamiento acordó dar traslado a la 

Consejería de Educación y Cultura de la 
Comunidad de Madrid un informe pro

pues ta de la A sociación Cultural "La 

Nueva Gran Piña" de Getafe sobre el pro

yecto de construcción de una escalera en 

las torres de la catedral de La Magdalena. 

La Consejería planteó la imposibilidad de 

llevar a cabo esa petición ya que no se 

contaba con un proyecto de restauración. 

Recientemente se ha presentado el ci

tado proyecto al último Pleno. El proyec

to contempla la restauración de cubiertas 

y de la torre vieja de la Catedral de Nues
tra Señora de La Magdalena de Getafe. El 
Pleno acordó el envío del citado proyecto 

a la Consejería de Educación y Cultura de 
la Comunidad de Madrid para su estudio 

y aprobación. También se solicita de la 

Comunidad de Madrid la financiación del 

citado proyecto. ■ 

URBANISMO 

El Pleno aprobó una cesión 

de parcela 

para su construcción 

Nuevo edificio 
de Correos y Tele-

. . 

comun1cac1ones 
en Getafe 

El Pleno del Ayuntamiento en su se

sión ordinaria celebrada el pasado 4 

de marzo aprobó por unanimidad, una 

moción del Concejal Delegado de Ur

banismo en la que solicitaba una ce

sión de terreno al Organismo Autóno

mo de Correos y Telégrafos para la 

instalación de un nuevo edificio de 

Telecomunicaciones en Getafe. 

La parcela de 5.752 metros cuadra

dos está situada en la Avenida Juan 

Carlos I del Sector Tres y será cedida 

gratuitamente al Ministerio con el fin 

de que construya unas instalaciones 

de telecomunicaciones modernas. 

Los contactos entre la Delegación de 

Urbanismo del Ayuntamiento de Getafe 
y el Organismo Autónomo de Correos 

y Telégrafos del Ministerio de Infraes

tructuras comenzaron en abril del pasa

do año con el objetivo de definir deter

minadas ubicaciones y proyectos para 
mejorar los servicios y completar la in

fraestructura del Organismo en nuestro 

municipio. Así se localizaron dos zonas 

de necesaria ampliación coincidiendo 

con el crecimiento de la ciudad, barrio 
de Buenavista, Sector Tres. 

Tras estas negociaciones en las que 

se discutieron las dimensiones de la 

parcela, se decidió ceder la parcela 

mencionada anteriormente situada en 

la Avenida de Juan Carlos I y de pro

piedad municipal cedida al Ayunta

miento como consecuencia de Proyec

to de Compensación del Sector Tres. 

La parcela es la 702. 

El nuevo edificio completará la in

fraestructura de comunicaciones de 

Getafe y prestará unos servicios más 

eficaces. 

La parcela cedida es, en concreto, la 
702, que como ya hemos mencionado 

tiene una superficie total de 5.757 me

tros cuadrados, que ocupará en su tota

lidad el nuevo edificio, que completará 

la infraestructura del servicio en Geta

fe. Este nuevo edificio era necesario 

debido al crecimiento de nuestro muni

cipio en los últimos años. ■ 
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Las calles de la 
Urbanización Ruidera 
ya tienen nombre 
El Pleno del A yuntamiento aprobó por unanimidad una mocIon del 
Concejal de Participación Ciudadana y Cultura Javier Ollero en la que 
proponía dar nombre a las calles del "Conjunto Residencial Ruidera" en 
el Sector Tres. Los nombres de dichas calles son nombres relativos a acci
dentes orográficos, lugares geográficos, hitos históricos y leyendas de 
las Lagunas de Ruidera, lugar de donde toma el nombre la citada urba
nización. 

Esta urbanización está localizada al sur
oeste del municipio y limita con la Avda. 
de la Libertad y la Senda de Zipi y Zape. 

Los nombres que se han impuesto a las 
citadas calles son: calle Finilla; éste es el 
nombre de uno de los afluentes que surte 
de agua a las Lagunas de Ruidera y riega 
el campo de Montiel, aunque en las cerca
nías de las Lagunas cambia su nombre 

original por el de Peñarrubia. Esta calle 
tendrá tráfico rodado. 

Calle Campo de Montiel, es el paraje 
donde se asienta Montiel, municipio de la 
provincia de Ciudad Real que pasó a la 
historia, entre otras cosas, por haber ocu
rrido en sus aledaños una batalla en 1369 
bajo los muros del Castillo en ruinas. En 
esta batalla Enrique II el bastardo de la 

Casa de Trastamera, venció a su herma
nastro Pedro I el Cruel convirtiéndose así 
en Rey de Castilla y León e instaurando 
una dinastía que gobernó durante cerca de 
150 años. 

Calle Guadiana. Hace referencia al río 
del mismo nombre que nace en las men
cionadas Lagunas y que tiene un curso de 
700 km, 224 de los cuales transcurren por 
Portugal. Su cuenca hidrográfica abarca 
70.000 km

2 

y pasa por las provincias de 
Ciudad Real, Cuenca, Albacete, Toledo, 
Huelva y Badajoz. 

Calle Cueva de Montesinos. Hace refe
rencia a la cueva situada en el término de 
Ossa de Montiel en el límite con la pro
vincia de Albacete, con 860 metros de al
titud cerca del camino que lleva a la Er
mita de San Pedro de Saelices. 

Calle Castillo de Peñarroya. Recuerda 
el castillo situado sobre el mismo embalse 
de Peñarroya en el Campo de San Juan, 
en Ciudad Real. 

Calle Cerros de La Encantada. Hace 
referencia a unas suaves elevaciones oro
gráficas situadas al noreste de las Lagunas 
de Ruidera. ■ 

Servicios ciudadanos 

SEGURIDAD CIUDADANA 

POLICIA MUNICIPAL 

e/ Felipe Calleja s/n Tef.: 681.33.62 

Urg. 092 

POLICIA NACIONAL 

e/ Churruca s/n Tef.: 695.76.39 

Urg. 091 

PROTECCION CIVIL 

e/ Felipe Calleja s/n Tef .: 682.19.12 

BOMBEROS 

e/ Avda. Ciudades s/n 

Tef.: 681.29.45 Urg. 696.07.08 

SANIDAD 

CENTRO MUNICIPAL DE SALUD 

e/ Hospital S. José 39 

Tef.: 681.51.76 
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CENTRO SALUD MENTAL 

e/ Alvaro Bazán 12 Tef.: 682.30.12 

CENTRO S. LABORAL 

e/ Felipe Calleja s/n Tef.: 682.29.74 

Ambulatorios: 

A. Los ANGELES 

e/ Avda. Angeles 57 

Tef.: 624.64.58 

A.P. BERCIAL 

e/ Delfín 6 Tef.: 682.05.91 

C.S. MARGARITAS 

e/ Madrid 129 Tef .: 695.12.67 

c.s. RAMON y CAJAL 

e/ R. y Cajal s/n Tef.: 695.91.96 

C.S. EL GRECO 

e/ Avda. Reyes Catól. s/n 

Tef.: 681.75.12 / 95 

C.S. SECTOR 111 

e/ Avda. Juan C. 1 s/n 

Tef.: 682.58.96 

DELEG. SOCIAL 

e/ San Isidro 2 Tef.: 682.56.11 

Ambulancias: 

CRUZ ROJA 

e/ Leganés Tef.: 695.60.47 

PUESTO DE SOCORRO 

683.66.41 

TELEFONOS DE INTERES 

TELÉFONO VERDE 

683 23 23 

TELÉFONO ENSERES USADOS 

682 29 38 

OMIC 695 56 29 



Adjudicada la construcción de 
un aparcamiento subterráneo 
en la finca Ericsson 
El Pleno del Ayuntamiento celebrado el 

pasado 4 de marzo aprobó con la absten
ción del Partido Popular e Izquierda Uni

da, un aparcamiento subterraneo en la fin

ca de la antigua fábrica de Ericsson en la 

calle Leganés s/n. El número total de pla

zas es de 241 y el presupuesto se acerca a 

los 180 millones de pesetas. 

El acceso de este aparcamiento subterrá-

neo estará en la prolongación de la calle 

Felipe Calleja y el plazo de ejecución má

ximo será de 12 meses. El proyecto con

templa la construcción de una plaza ajardi

nada y la urbanización de las calles Lega
nés, Paseo Ferrocarril, Jhon Deere y plaza 

del Doctor Fleming. Asimismo se contem

pla la construcción de un pabellón de servi

cios situado en la terminal de autobuses. ■

Aprobada la Oferta Pública 
de empleo del Ayuntamiento 

El Pleno del Ayuntamiento aprobó la 

oferta pública de empleo para 1993. El 

número total de plazas ofertadas es de 27, 

nueve de las cuales son de funcionarios 

de carrera y el resto se refiere a personal 

laboral. 

Los puestos ofertados son los siguientes: 

- Técnico de Administración y selección

de personal.

- Cuatro administrativos (promoción in
terna).

- Un inspector Fiscal (promoción inter
na).

- Tres guardias de policía local.

- Un Agente de promoción de la Igual-
dad de la Mujer.

- Un encargado de parques y jardines.

- Un encargado de señalización viaria.

- Capataz de limpieza.

- Capataz de talleres.

- Verificador catastral.

- Oficial de primera fontanero.

- Oficial de primera cerrajero.

- Oficial de primera señalización.

- Oficial de segunda albañil.
- Oficial de segunda soldador.

- Ayudante de Señalización.

- Ayudante de Servicios Generales.
- Peón de Servicios Generales.

- Peón de limpieza.

- Un coordinador de Cultura.
- Dos Psicopedagogos. ■ 

PLENO 

Avenida de Aragón-calle 

Tarragona 

Aprobada la 
construcción de 
un aparcamiento 
subterráneo 

El último Pleno celebrado por el  

Ayuntamiento aprobó un proyecto de 
construcción de un aparcamiento en la 

Avenida de Aragón con vuelta a calle 

Tarragona. El número de plazas que 

tiene el futuro aparcamiento es de 206 

y el presupuesto supera los 200 millo

nes de pesetas. 

El plazo máximo de ejecución del 

aparcamiento es de I O meses. el pro

yecto contempla la restitución de la 

calzada y la urbanización de aceras 

ajardinadas. ■

Próxima 
construcción 
de una iglesia 
en El Bercial 
El Ayuntamiento en su última sesión 

plenaria aprobó, con el voto en contra 

del grupo municipal de Izquierda Uni
da, una moción del Concejal Delega
do de Urbanismo mediante la cual se 

ofrecen dos parcelas de terreno al 

Obispado de Getafe para que constru
ya un Centro Parroquial en el barrio 

del Bercial. Estos terrenos se permu

tarán por otros de propiedad de la 

Iglesia en el término municipal con un 

criterio de equivalencia de valores. ■

t.•.· 
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fNPUNTA 

El día 16 de marzo de 1993, a las 19 horas, se inaugura una 

exposición sobre el Avance del Plan General de Ordenación Urbana 

en el Hospitalillo de San José. Esta exposición permanecerá abierta a 

todos los vecinos de Getafe hasta el día 18 de abril y se podrá visitar 

de lunes a sábado en horario de 1 O a 14 horas y de 17 a 20 horas, 

y los domingos de 10 a 14 horas. 

Los vecinos podrán aportar sus sugerencias 

Getafe,Avance de un Plan: 
una exposición participativa 

La exposición pretende dar a conocer a 

los vecinos el Avance del nuevo Plan Ge

neral para el municipio y motivarles a que 

participen en la construcción de la ciudad. 

Los vecinos podrán dar su opinión me

diante una encuesta que podrán depositar 

en un buzón instalado en el Hospitalillo y 

por la que se les facilitará una copia del 

video explicativo del Avance y que se 

proyecta en pantalla gigante en la sala Al

ta del Hospitalillo. 

Objetivos del plan vigente 

La exposición está compuesta por di

versa documentación audiovisual y ma

quetas que acercan a los vecinos la reali-
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dad actual del municipio de Getafe y las 

propuestas urbanísticas contenidas en el 

citado Avance. Este material permanecerá 

expuesto en la sala Capilla del Hospitali

llo, en la primera planta; en la denomina

da sala alta se proyectará en pantalla gi

gante y, cada media hora, un video expli

cativo de las propuestas contenidas en el 

Plan. El vídeo tiene una duración de 12 

minutos. 

El objetivo de todo plan urbanístico 

debe ser mejorar la calidad de vida de 

los vecinos de la ciudad. Para ello es 

preciso establecer unos criterios y obje

tivos que son la base de todo Plan Gene

ral de Ordenación Urbana. El Plan Ge

neral de Ordenación Urbana de Getafe, 

vigente actualmente y redactado en 

1986, tiene como objetivos: potenciar 

una personalidad propia del municipio, 

para lo que es preciso conseguir el grado 

mayor de autosuficiencia de la ciudad; 

evitar la segregación zonal, y crear ciu
dad condicionando el crecimiento de 

ésta, a la capacidad de gestión del Ayun

tamiento. 

Avance 

La propuesta de ordenación urbana que 

se expone en el Avance recoge los plante

amientos diseñados en el Plan vigente, a 

la vez que incorpora otro tipo de condi

cionantes derivados de la localización de 



Getafe dentro de la zona metropolitana, y, 
por tanto, sometido a decisiones de carác
ter supramunicipal. 

Concretamente la propuesta recoge que
los usos residenciales se concentran en
torno al núcleo central de Getafe, en la
zona oeste del término y en su borde norte
colindante con Villaverde en el municipio
de Madrid. Se mantiene el uso residencial
en las condiciones y localizaciones actua
les proponiendo como nuevo suelo resi
dencial el correspondiente al Polígono de
La Codorniz (Los Espartales) para cons
truir 3.000 nuevas viviendas, desarrolla
das en virtud de un acuerdo entre el
Ayuntamiento de Getafe y la Consejería
de Política Territorial. Un 80% de estas
viviendas serán de protección oficial en el
que se incluirán además usos terciarios y
de equipamiento. 

Se plantea la posibilidad de estudiar 
el cierre de la zona 20 (antiguo Sector 
Tres) en la zona oeste para uso residen
cial unifamiliar, con la inclusión de una
zona destinada a ampliar el Parque de la
Alhóndiga y a proteger el Cerro de Bue
navista. L asuperficie total de este área
es de 116 Has, 76 de las cuales se desti-

narán a sistemas generales y 40 a uso re
sidencial. Esta ordenación completará el
trazado viario del Sector Tres y su unión
con el eje del Culebra y con la carretera
de Leganés, la zona residencial se situa
rá en proximidad a las áreas residencia
les del Sector Tres. La zona de Disete
mas Generales para uso de espacios li
bres, deportivos y de ocio se localizarán
como protección del Cerro de Buenavis
ta. La tiplogía de edificación residencial
será unifamiliar aislada o en hilera. 

Se plantea la ampliación del campus de
Getafe de la Universidad Carlos III en la 
zona del Bercial, con la posibilidad de
crear un área de uso residencial en cone
xión con ella. La superficie total destina
da a este fin es de 148 hectáreas, con 50
de ellas destiandas a usos universitarios.
Esta ordenación favorecerá la accesibili
dad y unión al núcleo principal de Getafe,
el impacto de las carreteras y del Polígo
no Industrial de Leganés se protegerá a
través de áreas de espacios libres y equi
pamientos, destinándose la parte norte del
área a la Universidad. 

En cuanto al núcleo de Perales del Río
se plantea su mantenimiento en las actua-

Los vecinos, una 
vez que hayan 

asistido a la 
proyección del 
vídeo, hayan 

cumplimentado la 
encuesta y la hayan 

depositado en el 
buzón, podrán 

acceder a una copia 
del vídeo 

proyectado 

�

les condiciones sin nuevos crecimientos,
si bien se estudiará la oportunidad de la
unión de los actuales núcleos del Norte
(Colonia del Carmen, Antonio Machado y
Los Llanos y Sur (Caserío de Perales). 

El uso industrial se localiza en la franja
de terrenos situados entre el ferrocarril de
Alicante y la Carretera N-IV, donde se en
cuentran los actuales polígonos industria
les de Los Molinos (al norte) de Los An
geles, San Marcos, y el Lomo, y en el lí
mite sur del término el Polígono del Arro
yo Culebra. 

En el área del Cerro de los Angeles se
mantienen los usos y las instalaciones ac
tuales tanto de carácter religioso como las
destinadas al aire libre, ocio y deporte. 

Participación 

Todas estas propuestas podrán cono
cerlas los vecinos de una forma pormeno
rizada en la exposición mencionada.
Cuando las conozcan podrán cumplimen
tar la encuesta que se les facilitará con el
fin de que participen en la creación de su
ciudad y aporten sus sugerencias para ha
cer entre todos una ciudad mejor. ■ 
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EMPLEO 

Servicio de 
orientación para 
la formación 
y el empleo 

En el último Pleno, el Ayuntamiento de 

Getafe aprobó una moción del presidente 

del Organismo Autónomo Fundación Pú

blica Getafe Formación y Empleo para 

crear un servicio de Orientación para la 

población de Getafe en materia de forma

ción y empleo. 

Para ello se aprobó solicitar al Insituto 

Nacional de Empleo un subvención de 17 

millones de pesetas para desarrolar dicho 

proyecto. Esta cantidad económica sufra

garía el coste de la contratación de los 

profesionales que llevarían a cabo el pro
yecto: 2 titulados superiores, 1 técnico en 

informática, un documentalista, y dos au
xiliares administrativos. La Fundación 

Pública Getafe Formación y Empleo con
triubiría con 500.000 pesetas. ■

Polígono de Rosón 

El Ayuntamiento 
solicita a la CAM 
su rehabilitación 

El Pleno del Ayuntamiento aprobó una 

moción del Concejal Delegado de Desa

rrollo Económico en la que solicita a la 

Comunidad de Madrid la rehabilitación 
del Polígono Industrial del Rosón. En la 

moción se solicita de la Consejería el es

tudio de las medidas pertinentes para es

tudiar las condiciones más idóneas para 
la rehabilitación . 

Esta rehabilitación se encuadraría den
tro de las políticas de ordenación del te

rritorio y desarrollo de nuevos polígonos 

y que tiene como objetivos modernizar 

los polígonos, mejorar las dotaciones y 

equipamientos, y modernizar los polígo

nos actuales, conviertiéndolos en un fac

tor de calidad e inducción y atracción pa

ra nuevas inversiones e incremento de la 

actividad productiva. ■

... O:...'. 
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El pasado 1 de marzo 

El Consejero de Economía 
y el Alcalde firman 
un convenio en materia 
de empleo 
El Consejero de Economía de la Comunidad de Madrid, José Luis Fernán
dez Noriega y el Alcalde de Getafe Pedro Castro firmaron el pasado 1 de 
marzo un convenio de colaboración en materia de empleo por el que la 
Consejería subvenciona con 45 millones de pesetas diversos programas 
formativos y equipos necesarios para ejecutar j'.)royectos. 

El Ayuntamiento, por su parte ofrece la 

utilización del Centro de Formación 
Ocupaciones Pedro Patiño para el desa

rrollo de diversas actividades y cursos 
de formación ocupacional. El convenio 

tendrá vigencia hasta finales del presen

te año, pudiéndose prorrogar. Se creará 
asimismo una comisión de coordinación 

para realizar un seguimiento al cumpli

miento del convenio. 

Los servicios que pondrá en marcha 

la Dirección General de Empleo de la 

Comunidad de Madrid consistirán en un 

servicio de información para la búsque

da de empleo y cuya finalidad es mejo

rar la ocupabilidad de la población acti

va, haciendo un mercado laboral de tra

bajo más transparente, además de un 

servicio de apoyo a la formación (SA

FOR) a través de cursos formativos de 

reciclaje para trabajadores y empresa

rios. 

En su visita a Getafe el Consejero de 
Economía reconoció sentirse solo para 

reactivar el tejido industrial madrileño y 
reclamó una mayor sensibilidad por par-

te de las entidades financieras del país 

con el fin de que inviertan en proyectos 

industriales que generen más empleo. 

Por su parte, el Alcalde de Getafe recla

mó por parte de Cajamadrid mayor 

atención para financiar los proyectos in

dustriales madrileños que reactiven la 

economía de nuestra Comunidad. 

El responsable de Economía de la 

Comunidad de Madrid se comprometió 

a diseñar una política de polígonos, 

pues "polígonos como el Rosón y los 

Angeles no se pueden mantener sin una 

industria competitiva que le apoye". 

Afirmó asimismo que admitirá créditos 

a abajo interés y buscará vías de finan
ciación para empresas con crisis tempo

rales pero que sean viables. 
Femández Noriega reconoció que en 

Getafe existían expectativas interesan

tes, con el desarrollo de proyectos como 
Los Olivos, los Molinos, y el desarrollo 

del Arroyo Culebra donde admitió que 
estaban muy avanzadas las negociacio

nes para que la empresa Papelera Penin

sular se traslade. ■



MUJER 

Por el Pleno del Ayuntamiento 

Aprobado el Plan de Promoción 
del Empleo femenino 
En el pasado Pleno ordinario celebrado por el Ayuntamiento de Getafe se 
aprobó el Plan para la promoción del empleo femenino. Este Plan intenta 
ser un proceso de trabajo que facilite la integración de las mujeres en el 
mundo laboral teniendo en cuenta sus peculiaridades. Este Plan parte de 
promocionar la igualdad de oportunidades dentro de los fines y la gestión 
de los servicios públicos de empleo. Es un plan dirigido a mujeres porque 
representan el 25% de la población activa y más del 50% de los parados. 

Los objetivos del Plan son: incidir en los 

sistemas de oportunidades y modelos cul

turales que obstaculizan el acceso de las 

mujeres al mundo laboral, y convertir a 

cada desempleada en protagonista y agen

te activa de su proceso de integración en 

el mercado del trabajo. Los métodos para 

conseguir los objetivos propuestos son la 

creación de itinerarios completos de in

serción profesional, creando servicios es

pecializados de información y orientación 

a desempleadas, de conocimiento practico 
de ocupaciones en las que tradicional

mente no han participado, de formación a 

nuevas profesiones, de asesoramiento y 

apoyo para la búsqueda de empleo y de 

asistencia técnica para el desarrollo de la 
iniciativa empresarial femenina. 

Este Plan se incluye dentro de un pro-

grama de iniciativa comunitaiia, el progra

ma NOW, que promueve la igualdad de 

oportunidades para las mujeres en el cam

po del empleo y de la formación profesio

nal. Se pretende realizar, en una primera 

etapa, en coordinación con otros 17 pro

yectos repartidos en 14 provincias de la ge

ografía española y dentro de la red transna

cional SOFIA con lo que se colabora estre

chamente con el Instituto de la Mujer. 

Programas que conforman el Plan 

El Plan está formado por varios pro

gramas que fomentan la participación de 

la mujer en la vida social y profesional. 

Destaca el GIRA (Grupos para la Incor

poración y la Reincorporación a la Activi
dad). Es un programa de orientación !abo-

ral dirigido a facilitar a las participantes la 

exploración de sus propias necesidades. 

Incide especialmente en la autovalora

ción, la motivación personal y la organi

zación del tiempo. 

Otro de los programas promueve la 

apertura de las opciones profesionales de 

las mujeres, y que servirá de refuerzo y 

complemento al anterior. Con él la mujer 

adquiere conocimientos, habilidades y ac

titudes elementales o básicas, pero indis

pensables para desarrollar una profesión. 

El programa Nova estimula la presen

cia femenina en campos profesionales 

nuevos o no tradicionales, especialmente 

en el ámbito de las nuevas tecnologías, y 

rompe los estereotipos culturales respecto 

al tipo de ocupaciones que puede desem
peñar una mujer. 

Otro programa apoya la iniciativa em

presarial femenina, con información de 

carácter socioeconómico que propicie la 

implantación de la actividad emprendedo

ra, orientaciones prácticas brindadas por 

otros empresarios, acceso a programas de 

difusión intercambio y apoyo a redes co
merciales y de datos especializados. ■
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juvENTUD 

"Aquí estamos" 

Un programa de radio 
■ IT 

para Jovenes 

Desde el pasado mes de diciembre, la Concejalía de Juventud y Deportes, a 
través del Servicio de Información y Asesoramiento Juvenil, inició un pro
grama de radio con el propósito de facilitar información a los jóvenes. Bajo 
el nombre de "Aquí estamos" se puede encontrar todo lo referente a los 
temas de asesorías jurídicas, de orientación sexual, de estudios, sin descar
tar información general y temas de actualidad en torno a la juventud. 

Todos los jueves se puede sintonizar en 

Radio Getafe, entre las seis y las siete de 

la tarde, un programa ideado con la inten

ción de facilitar el máximo de informa

ción para la gente jóven. En este espacio 

radiofónico, uno puede averiguar, por 

ejemplo, desde los plazos de matricula
ción en las distintas modalidades de estu

dios hasta los pequeños detalles que com

portan los contratos laborales, sin olvidar 

todo lo referente a métodos de anticon

cepción o tramitación de carnets naciona

les e internacionales. 

"Aquí estamos" salió a las ondas allá 

por el mes de diciembre del pasado año, 

con la finalidad de cubrir un vacío infor

mativo que existía en nuestra localidad, 

en la que viven más de 40.000 jóvenes. 

Los inicios, aunque titubeantes, hicieron 

ver a sus responsables la necesidad de 

generar un espíritu participativo en la ju

ventud, a la par que se le dotaba de cuer

po con los programas de asesorías y de

bates, en los que se ha contado con la 

participación de expertos en los temas 

expuestos. 

A lo largo de tres meses, desde diciem

bre a febrero, se realizaron más de una 

docena de programas; en los que hubo de 

todo "como en la viña del Señor". Gente 

que por primera vez se aproximaba a los 

micros, discusiones sobre los temas a tra

tar, invitados de excepción y grandes do

sis, por encima de todo, de ampliar el ho

rizonte informativo de la gente jóven. Los 

resultados de este primer trimestre alenta

ron a sus creadores a proseguir con el pro

grama a lo largo de otro trimestre, sin 

descartar la posibilidad de consolidarlo 

según la respuesta de la audiencia. 

Esta segunda etapa programativa se ex

tenderá hasta el mes de mayo. En ella se 

han introducido novedades con el propó

sito de abarcar todo lo que preocupa, ocu

pa e interesa a la juventud. Tendrán cabi

da el ocio y tiempo libre, monográficos y 

un nuevo apartado musical para dar a co

nocer a los grupos que pululan por el 
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mundillo local. Siguen con plena vigencia 

las asesorías y debates; y se está abierto a 

todas las sugerencias que la audiencia 

aporte. Asimismo se ha puesto a disposi

ción de cualquier persona interesada un 

contestador automático, instalado en el 

S. l. A. J., cuyo número es 681.09.03. En

él se puede dejar todo tipo de mensajes,

consultas y sugerencias, que serán atendi

das y respondidas, bien a través de las on

das, bien en las distintas asesorías con que

cuenta el Servicio.

El propósito final de esta programa

ción, aunque suene a reiterativo, es infor

mar y hacer participar a los jóvenes, bien 

a través de la radio, bien acercándose a 

los distintos servicios con que cuenta la 

Concejalía de Juventud y Deportes. El 

protagonismo reside en los que escuchan 

la programación. Los que la realizan sólo 

pretenden hacer eficaz unos servicios que 

están a disposición de los ciudadanos, en 

los que hay adecuados profesionales e in

formación de primera mano. ■ 

SERVICIO MUNICIPAL DE RECOGIDA 

DE ENSERES USADOS 
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El Ayuntamiento de Getafe cuenta con un servicio de recogida 

de enseres usados. Para utilizar este servicio las personas interesadas 

deben ponerse en contacto con el teléfono 

682 29 38 
y concertar la recogida. 



El Mercado Unico Europeo cambia los hábitos de consumo 

El 15 de Marzo se celebra 

el Día del Consumidor 

El quince de marzo, se celebra el Día del Consumidor. Con este motivo la 
Subdirección General de Protección al Consumidor y los Servicios Municipa
les de Consumo de la Comunidad de Madrid ponen en práctica una serie de 
actividades informativas y lúdicas acerca del consumo. Se pretende, sobre 
todo, fomentar una reflexión especial acerca de cuánto se mueve en torno 
a esta actividad, reflexión que, en todo caso, deberíamos mantener siem
pre fresca. 

Cada uno de nosotros es mucho más que 

un simple consumidor. Por este papel, es

ta faceta que ejercemos cuando obtene

mos bienes o servicios a cambio de dine

ro, lo que es tanto como decir a cambio 

de nuestro esfuerzo, no es simple. Incluye 

varios niveles en los que se manifiestan 

diversos aspectos de lo humano, todos 

ellos importantes. 

Desde lo más evidente, lo que está en 

juego es el hecho de conseguir aquello 

que queremos o necesitamos en unas con
diciones reales que hagan coincidir lo pe

dido con lo ofrecido. En esta dimensión 

del consumo es donde entran las institu

ciones públicas y las asociaciones priva

das que tratan de velar por el justo cum
plimiento de esas transacciones. 

Pero tal vez lo que está en la raiz de to

do el asunto "consumo" no es sólo obte

ner aquello que queremos, lo que desde 

luego es importante, sino precisamente el 

hecho de obtener. Es decir, parece conve

niente pensar acerca de qué deseo. Porque 

es importante obtener lo que se desea en 

las condiciones teóricamente estipuladas. 

Pero es igual de importante, valga la re

dundancia, desear lo que se desea. Elegir 

bien, no significa ya escoger un modelo 

de lavadora, sino escoger una manera de 
ser y de estar en el mundo. O dicho de 

otro modo: ¿Compro aquello que compro, 

o me lo venden?

Mercado Unico 

Desde el día uno de enero de este año, 

el Tratado de la Unión Europea, firmado 

en Maastricht el pasado diez de diciem

bre, nos permite comprar en una Europa 

sin fronteras, en la que habrá libertad de 

movimiento de capitales, coordinación de 

políticas monetarias y estabilidad de los 

tipos de cambio, entre otras cosas. Como 

consumidores tendremos una oferta nota

blemente mayor, y en ocasiones a precios 

inferiores. Podremos elegir entre una va

riedad de artículos muy superior, pero 

también nos encontraremos frente a un 

entramado legal mucho más complejo, 
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donde mantenernos informados y salva

guardar nuestros derechos necesitará un 
esfuerzo mayor. 

Podemos entonces considerar el nuevo 

horizonte de consumo al menos en tres 

planos: 

Por una parte cabe pensar en términos 

de obtener una mejor formación como 

consumidores, ayudándonos de organiza

ciones de consumidores y usuarios, admi

nistraciones públicas, o cualquier otro ti
po de institución, entre las que figurarán 

nuevos elementos como los centros trans

fronterizos de información. Es ciertamen

te importante buscar ese mejor conoci
miento de nuestros derechos y de nuestras 

posibilidades de elección en el mercado, 

sin obsesionarnos ante cada compra, pero 

actuando reflexivamente. 

Podemos también ir un poco más lejos 

y considerar que al elegir, con la suma de 

nuestras conductas, podemos orientar a la 

industria hacia procesos más respetuosos, 
o menos, con el medio ambiente.

Pero además, antes de elegir modelo de

producto o lugar de vacaciones, podemos 

pensar si es "eso" lo que realmente quere

mos hacer. Porque cada vez que ejerce

mos el acto, a menudo tan automatizado, 
de pagar por "aquello", estamos acercán

donos o alejándonos un poco de nosotros 

mismos. La idea es que no importa dema

siado consumir esto o aquello, mucho o 

poco. Lo que realmente importa es consu
mir desde nuestra opción más personal. 

De modo que ante el Día del Consumi

dor, en este año sin fronteras, tranquila y 

relajadamente, observemos la ingente ga

ma de productos que se nos ofrecen. Des

pués démonos un alegre respiro y, crítica

mente, elijamos bien. Ejerzamos de noso

tros mismos. ■
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En el Hospitalillo de San José 

Exposición de la 
Congregación de Nuestra 
Señora de Los Angeles 
Durante 10 días se ha celebrado en el Hospitalillo de San José una exposi
ción de la Congregación Nuestra Señora de los Angeles. La exposición com
puesta de documentos, cuadros, joyas ... sorprende sobre todo por los man
tos de la Virgen de Nuestra Señora de los Angeles, algunos de ellos del si
glo XVIII.

La Congregación que cumplió 175 años 

en 1992, nació en 1816. 

En la exposición se han podido con

templar programas de cultos, algunos an

tiquísimos. 

Pinturas, dibujos de la Virgen y la er

mita de los Angeles, documentos como 

aquel en el que los alcaldes de los pue

blos pertenecientes al partido judicial de 

Getafe (Getafe, Griñón, Alcorcón, Mós

toles, Humanes, Valdemoro, Pinto, Par

la ... ) solicitan el patronazgo de Nuestra 

Señora de los Angeles para esta comarca 

en 1955, y la colección de mantos. Entre 

GETAFE16 

ellos se encuentran el utilizado en la 

procesión de la bajada de la Virgen del 

Cerro. Este manto fue donado por el 

pueblo de Getafe mediante suscripción 

popular. Se estrenó en 1955 y es un 

manto de terciopelo rojo bordado en 

oro. Otro de los mantos expuestos es el 

"del torero", llamado así por estar reali

zado con el capote de luces del diestro 

Angel Teruel, natural de Getafe, que lo 

donó en 1978. 

Todos ellos son donaciones de vecinos 

de Getafe o anónimos que manifiestan así 

su devoción. ■

El Rector hizo entrega 
de la medalla 
de oro de la Universidad 

E 1 1 nstituto 
Puig Adams 
homenajeado 
por la Carlos 111 

El Instituto matemático Puig Adams 

fue homenajeado el sábado 6 de Mar

zo por la Universidad Carlos III. En el 

transcurso del acto se le hizo entrega 
de la Medalla de la Universidad. El 

motivo del homenaje es el XXV ani

versario del centro de bachillerato, de

cano de los institutos de la ciudad. 

En el salón de actos del citado Ins

tituto el rector de la Universidad Car

los III hizo entrega de la citada meda

lla a la directora del Instituto Carmen 

García. Al acto asitieron el Alcalde de 

Getafe, Pedro Castro y diversas auto

ridades municipales y académicas. 

Como colofón de los actos del XXV 

aniversario del Centro, el próximo 

viernes 11 de junio está prevista la ce

lebración de una gran verbena en el 

patio del Instituto. Otras actividades 

programadas que están pendientes de 

definir la fecha son: actuación del The

atre Compeny Moring Parts y la edi

ción de un número especial de la revis

ta "Cuadernos del Matemático". ■



Entrevista con Antonio Valencia, presidente del Club Ciclista Getafe 

'-Durante esta temporada 
" 

recorreremos mas 
de 3.000 kilómetros� 

El pasado 7 de marzo se presentó el Club Ciclista Getafe en la explanada 
del Cerro de los Angeles. Desde aquí hasta octubre recorrerán más de 3.000 
kilómetros por las carreteras de la Comunidad de Madrid. Más de 40 corre
dores forman este club que, en palabras de su presidente Antonio Valencia, 
es casi un club social porque los corredores comparten afición, deporte, 
ocio.y formación. 

- ¿ Quién forma el club Ciclista Ge

tafe? 

- Un grupo de amigos aficionados al
deporte de la bicicleta que comparten afi

ciones, ocio y sobre todo deporte 

- ¿ Cuanto dura la temporada ofi

cial? 

- Desde marzo hasta octubre. En este

tiempo recorreremos principalmente las 
carreteras de la zona sur de Madrid, lo 

que supone unos 3.000 km anuales 

- ¿ Qué cobertura tienen en ruta?

- Llevamos una furgoneta que nos

cede una conocida casa comercial de Ge

tafe en la cual llevamos botiquín, herra

mientas, repuestos ... además siempre nos 

Las elecciones para Presidente del 
Getafe C. F. serán el 18 de abril 

El presidente en funciones del Getafe 
C. F. Francisco Flores ha presentado su
dimisión y ha convocado elecciones para

la presidencia que se celebrarán, según el

calendario previsto, el próximo 18 de
abril.

En la pasada Asamblea Extraordinaria 
de socios que se celebró en el Centro Mu-

nicipal de Cultura se constituyó la junta 

electoral quedando en manos del club la 
directiva que actuará como gestora. 

En esta Asamblea se dió cuenta del es

tado de cuentas del club, que tiene previsto 
un déficit de 19 millones de pesetas a fe

cha 30 de junio. Este desfase según se ex

plicó en la Asamblea, se debe a que todas 
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acompañan con su coche los padres de al
gún corredor 

- ¿Cuales son las carreras progra
madas más importantes para esta tempo

rada? 

- Destacan tres: la carrera de juveni
les programada dentro de las fiestas patro

nales de Getafe, y luego la carrera de las 
fiestas del barrio de las Margaritas, orga

nizadas por la Comisión de fiestas del ba

rrio. Además correremos una carrera de 

juveniles organizada por el Ayuntamiento 
de Fuentidueña del Tajo en esa localidad. 

- ¿ Qué ayudas económicas tiene el

club? 

- Contamos con dos subvenciones

oficiales, una de la Comunidad de Madrid 

y otra de la Fundación Pública de Depor
tes del Ayuntamiento de Getafe. Con esto 

y con la cuota anual de cada socio cubri

mos el 45% del presupuesto, el resto lo 

aportan los pequeños comerciantes de Ge

tafe principalmente de las Margaritas a 

los que quiero agradecer, desde aquí, su 

colaboración. 

- La programación, entiendo, debe

ajustarse a ese presupuesto ... 

- Sí, claro. El año pasado ampliamos
nuestras actividades y creamos un equipo 

de competición en categoría juvenil, pero 

a duras penas conseguimos acabar la tem
porada por falta de patrocinadores. Este 

equipo, que tiene una calidad indudable, 
ya no está con nosotros por estas dificul
tades económicas que he mencionado an
teriormente. 

- ¿ Qué debe hacer un joven que

quiera pertenecer al club? 

- Tan sólo tienen que rellenar una so
licitud, realizar un reconocimiento médico 
para obtener una licencia federativa, cua

tro fotografías, 8.500 ptas. de la cuota de 
inscripción anual de socio y la autoriza

ción paterna si es menor. Con estos requi

sitos obtiene el carnet de socio, licencia 

federativa para correr, el seguro de respon

sabilidad civil y el maillot del club. ■

las partidas importantes como taquillas y 

socios han disminuido lo presupuestado. 

El Presidente dimitido, Antonio Flores, 

ha manifestado su intención de presentar

se, con lo que, en el caso de que sólo hu

biese su candidatura presentada, será pro
clamado presidente el próximo 26 de 
marzo. En la Asamblea, Flores explicó a 

los socios que daba a conocer la situación 

económica para que lo supiesen los candi

datos. Anunció que iba a presentar su can

didatura y añadió que ésta tenía solucio

nes para el 80% de los problemas del club 

si salían elegidos. ■ 
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i Tío F�ANKY, LOS 
E)(TRATERRESTRES 
NOS iNVA0EN PARA 

las U & C0ME.RNOS ! 

TÜ ESC�PA POR LA 
PUERTA 0E ATRÁS 
Y YO iRÉ. A L/>. C0-
CiNA A PROTEGE� 
EL PASTEL DE. 

CHOCOLt>.TE, 4' 

i C.0RRE ! 
¿_ A.Qué E.5-

PERAS? 

CREO SUS Ti TO, QUi
QUE NO SiERA SABER 
PiCA. TU OPiNi�N 

SOBRE Mi iN
-� TELiGENCiA. 

í?iO fRANKY HA 1RAHJO UN SUCULENTO P�STEL DE CHOCOLATE , PERO SOLO 
UNO OE LOS CAM,NOS CONDUCE A ÉL.d QUiÉN LO CONSEGUiRÁ ? 

�1cúl 
,�· r--, 
=��• 

Farmacias 

A. Abierto día y noche (cierra de 1,45 a 5)
C. Abierto hasta las diez de la noche ( cierra de 1,45 a 5)

B. Abierto hasta las I O de la noche.
D. Servicio nocturno de I O de la noche a 9,30 del día siguiente.

día 16 Madrid, 48 (A) día 22 Cervantes, 5 (B) Madrid, 40 (D) 

Córdoba, 2 (B) Sánchez Morate, 11 (B) día 27 S. José de Calasanz, 4 (C)

día 17 Avda. Angeles, 43 (A) Madrid, 40 (D) Avda.España,48(B) 

Madrid, 40 (B) día 23 Avda. Angeles, 9 (C) Madrid, 48 (D) 

día 18 Gral. Pingarrón, 9 (C) Garcilaso, 40 (B) día 28 León, 6 (C) 

Granada, 3 (B) Madrid, 48 (D) Maestro Bretón, 19 (B) 

Madrid, 48 (D) día 24 Aragón, 16 (C) Madrid, 40 (D) 

día 19 Avda. Aragón, 34 (C) Madrid, 85 (B) día 29 Galicia, 7 (A) 

Perales, 11 (B) Madrid, 40 (D) Toledo, 34 (B) 

Madrid, 40 (D) día 25 Alicante, 4 (C) día 30 Salvador, 6 (A) 

día 20 Pza. Constitución, 1 O (A) Pintor Rosales, 2 (B) Tarragona, 20 (B) 

Alonso Mendoza, 24 (B) Madrid, 48 (D) día 31 C. de la Plana, 1 O (C)

día 21 Zaragoza, 12 (A) día 26 Avda. España, 18 (C) H. de San José, 1 O (B)

Juan de la Cierva, 36 (B) Colibrí, 42 (B) Madrid, 40 (D) 
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Exposición de la Congregación 
Nuestra Señora de Los Angeles 

Hasta el 1 O de marzo ha permanecido en el Hospitalillo de 

San José una exposición de la Congregación de Nuestra 

Señora de los Angeles. La afluencia de visitantes ha sido 

importante ya que en ella se podían contemplar 

documentos, joyas y mantos de gran valor histórico y 

artístico de Getafe. 
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COOPERATIVA DE VIVIENDAS 
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• V.P.O. Y RENTA LIBRE

• VIV. EN CASCO URBANO
GETAFE-MADRID 

PLAN DE 
VIVIENDA 

PROGRAMA 3.000 VIVIENDAS EN GETAFE 

¡DIFERENTES FASES!• ¡SE ADMITEN SOCIOS! 

GESTIONA: 

S.A.DE 

�@@@ =�':4�LO 
URBANISTICO 

• 12 AÑOS GESTIONANDO

COOPERATIVAS

• MAS DE 2. 000 VIVIENDAS

ENTREGADAS

INFORMACION: C/ MADRID 56 •1º1 - 28905 - GETAFE - MADRID 

TELF.- 681 64 14 Y 681 64 64 

¡¡¡INSCRIBETE YA!!! 




